



Cristina Narbona y el director general adjunto de la UNESCO, Marcio Barbosa, presentan mañana el informe de Naciones Unidas sobre el desarrollo de los recursos hídricos en el mundo

- La ministra de Medio Ambiente y el director general adjunto de la UNESCO, Marcio Barbosa, presentarán mañana el primer Informe de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo de los Recursos Hídricos en el mundo (versión española).
- Hito en la lucha que la comunidad internacional tiene que mantener contra el más grave problema social, ambiental y político que enfrenta el Planeta, el informe ha sido producido por 23 agencias y organismos de las Naciones Unidas que, por primera vez, combinan su esfuerzo para elaborar una visión global del estado de los recursos de agua potable en el mundo.
- Como parte integrante del Programa Mundial de Evaluación de los Recursos Hídricos (WWAP), el documento se incorpora al Portal Mundial del Agua en Internet y será periódicamente actualizado y ampliado.

FECHA: Miércoles 23 de marzo

HORA: 13:00 horas. Al finalizar su intervención en el acto, la ministra ofrece a la prensa la posibilidad de hacer preguntas.

LUGAR: Salón de Actos del Ministerio de Medio Ambiente (Pl. San Juan de la Cruz, s/n, Madrid).

Martes, 22 de marzo de 2005